# 保護者記述

## 【学習指導】

## <授業・学習指導>

- ・体育参観が「ドッチボール大会」の割合が高い学年だと思いますが、正直面白くなく、何を見ればいいのかわかりません。「仲間を思いやる」という目当てがあるようですが、うちの子は逃げているだけですし、上手な子だけがボールをまわしている気がします。投げ方、パスの仕方、の練習や準備体操、ランニングなどがあってもよいのかなと思います。普段の普通の体育の授業を見たいです。
- ・いろいろ子供たちのためにご指導いただいていると感じます。しかし、本来は家庭で教えなくてはならないところを学校で教えなくてはならないところは時間の無駄と思いますが、先生方のご苦労はお察しします。クレーム・モンスターの親がいるかぎり、改革は難しいと存じます。ただ、先生方のモチベーションをどのようにして上げていくか、これは学校側の問題かと。
- ・生徒に怒ったり、きつく注意する際に「おまえ」と呼ぶこと、生徒をその場に立たせる、活動から外すという ことはやめて頂きたい。
- ・先日の体育の授業参観の際、先生と生徒の関係がとても良さそうに見えました。生徒数の多い学校なので、先 生方が子ども達に接する時間が増えるよう、一学年の先生などの人員が増えるといいなとは思います。
- ・知的障害を伴わない発達障害児に対する合理的配慮を拡充して欲しい

## <学習用具・学用品>

・お手紙の記載を項目に分けるなどして、分かりやすくしていただければありがたいです。特に持ち物の記載を まとめていただければ幸いです。

#### <ICT>

- ・いつも楽しく通わせていただいています。ありがとうございます。タブレットを使っていた学習が火〜金にありますが、週に4日間1年生の身体には重たく、かなり疲れて帰ってきます。学校での保管や充電など様々な問題はあると思いますが、低学年は日数を減らすなど、少し配慮をお願いしたいです。
- ・タブレット端末が配られてから YouTube はオッケーしましたが、約束を守れなくなって困っている。
- ・課題提出、発表資料作成などにタブレットを積極的に活用していて、今までにない学びが出来ていると思います。ご指導ありがとうございます。
- ・タブレットの使用制限(スクリーンタイムなど)を家庭でもできるようにしてほしい。
- ・タブレットで読書できたら、もっとはかどるのではないか。(図書室の本など)
- ・タブレットで、出された宿題や、持ち物、時間割、注意事項など、すぐ分かればよい。
- ・まだ始まったばかりで仕方ないかと思うのですが、iPadの使い方を一貫してほしい。
- ・タブレットで親子限定で連絡が取れるようにして欲しい。登下校の通知システム導入を希望。
- ・可能であれば連絡帳の代わりにタブレットで持ち物、宿題を配信してほしい
- ・タブレット端末で学習に関係ない YouTube を長時間視聴していたり、teams の新着メッセージを常に気にしていたりするこどかあり、好ましくないと感じている。時間制限の機能も使えないようになっている。我が家では、スマホであれタブレットであれ PC であれ、子供の端末使用のコントロールはある程度必要だと考えているので、学校からのコントロール不可のタブレット配布は暴力的であるとさえ感じてしまう。現段階では、タブレット端末のメリットよりデメリットの方が上回っていると感じている。私自身も迷って試行錯誤したりしているので、他のご家庭ではどのように感じているのか、どのように活用しているのか、先生方はどのように考えているのか、皆で考えられるよう、意見交換の場があるとありがたい。

- ・タブレットは重いので、来年度からはタブレットを使う時のみ学校に持って行けばいいようになれば良いなと 思います。
- ・タブレットの使いたかで、学年、先生によってばらつきがあるので、それを改善してほしい。
- ・タブレットの宿題は計算の時などは4択とかなので計算せずに適当に答えているから実際問題はとけない
- ・タブレットの制限もっとしっかり対応してほしいです。
- ・面談等も zoom で開催できませんか?教職員には1人1台タブレット端末が支給されていないと聞きましたが本当でしょうか?授業で活用する気は本当にあるのでしょうか?
- ・【1-2 年生のタブレット端末使用について】低学年の今の対応に少し疑問を持ちます。毎日持ち帰り充電し持ってくる必要は無いかと思います。 学校に置いておく→盗難など学校で管理できない→流石にランドセル重すぎ 毎日充電→充電切れリスク回避→リチウムイオンバッテリーの消耗で 恐らく 1.5 年程度でバッテリーの持ちが悪くなる リスクヘッジと思ってる事が中長期で負担になってる可能性が大きいです。 特に低学年が扱っている内容だと曜日を決めて週一程度で良い気がします。 先生方は紙の教科書ノートとタブレットが入ったランドセルをお持ちになった事はありますでしょうか? 外回り営業マン並みの鞄の重さです。体重の 1/6 くらいの重さがあるんじゃないでしょうか?大人が 10 熱前後のカバン持ってるに近いんじゃないですか?? 昨今減少中の二宮金次郎と同じような苦行な気がしますが 色んな大人の事情で紙の教科書が無くならない理由も想像つきますが 紙の教科書が無くなったきてから 毎日タブレットを持ち歩くくらいがちょうど良いと思います。 先生方も不慣れな事が多く DX が進まないのも理解できますが 生徒達が犠牲になる必要は無い気がします。 それから紙のお手紙ですが SDGs を詠う江戸川区立の小学校でしたら PDFでの配布でも良いと思います。親向けの手紙くらいは メールが受信できる親なので pdf を閲覧できない環境の人って 1%未満じゃないでしょうか? 印刷するコスト(紙代、インク代、先生がたの労力、年間のゼロックスのリース料等)も激減しますし あのお手紙でしたら今時のスマホでも作れますよ。 是非とも先生がた事務員さん 管理職の方々 教育委員会の方々まで共有して頂けると嬉しいです。よろしくお願いします。
- ・タブレットが荷物としては非常に重いので、持ち帰る頻度を減らしてもいいと思います。また、ステップアップ?と同じように、点数のよかった児童?向けのステップアップ?があってもいいと思います。理解が間違えていたらすいません。よろしくお願いいたします。
- ・タブレットの活用について、もう少し厳しくしてほしい
- ·YouTube を禁止、または親が制限出来る様にしてほしい。
- ・タブレット端末にとても親しんでいる世代の子供たちだと思います。子供たちの安全に配慮した上で、どんど ん活用していただければ嬉しいです。
- ・プログラミングやタイピングの授業なども是非行ってほしいです。
- ・タブレットに制限をかけてほしいです。タブレット配布されてから、勉強時間が減りました。
- ・タブレットで宿題が時々出ていましたが、間違ってもやり直しできなかったり、どうして間違えたか見直しができなかったり(筆算などの記録が残らない)、勘で答えてしまうなど、現時点ではデメリットばかり目についてしまいます。学校でも模索されてるところかと思いますが、タブレットならではの学習と紙が向いている学習とうまく分けられたらいいなと思います。
- ・タブレットで YouTube など学習に関係ないもので遊んでいることがあります。その都度声はかけますが、いいんだ、という返事が返ってきます。学習以外で使用しないルールだということでよかったでしょうか。ある程度は認めているのでしょうか。・タブレット含め、荷物が重くてかわいそうだなと思うことがあります。
- ・ゲートのセキュリティが甘くて気になります。
- ・タブレットでの学習がどのように行われているか不明。家の PC は親がパスワードを管理しているが、タブレットは自分が見たい時にいつでも開けるので、(時間は決めているものの)学習とは関係のない動画まで見放題の状態である。また、Teams の正しい使い方を指導しているとは思えず、クラスの友達のふざけた投稿がなさ

れていることもある。アプリを入れているのであれば、その使い方まできちんと指導して欲しい。

#### <読書>

## <その他>

## 【生活指導、保健・給食指導】

## <生活>

- ・将来の目標という大きな夢や先のことについて、まだ考えていない様子です。日常の生活ではもっと近くに せまっている、例えば「展覧会で家の人に見てもらいたい。褒めて欲しい」というような目標に向かって頑張 っている姿は度々見られます。
- ・1 年生にちゃんとした小学生レベルの行動を求め過ぎていると思います。幼児性がまだ残っていると理解して 指導して頂きたいです。タブレットの活用をもっと進めて欲しいです。
- ・熱中症対策として夏用の体操服が作られましたが、怪我対策に膝が隠れるハーフパンツがあるといいと思います。我が子は学校で膝を深く擦りむく怪我を2回しましたが、どちらも体育の授業中のことでした。高学年となるとあまり転ばないとは思いますが、低学年の間は膝がむき出しでなければここまでの怪我にはならなかったのになぁと思いました。
- ・児童で校内を掃除すべきだと思う。トイレも含む。
- ・児童達のケンカや揉め事があった場合、児童達のみで解決させる事はいい事だと思うが、解決しきれない部分 もあるのでそこは大人が介入して解決してもらいたいです。全て児童達に丸投げして自体が大きくなるのはい かがなものかと。初動で解決していたらここまで大きくならなかったのではと思うことがあります。
- ・好き、嫌いを明示しない、どの子供にも平等な対応をするといったクラス運営を望みます。今何かあるかどうかということではなく、子供が差別やカースト的な事を感じることが少なくなるように望みます。また、こういう事をコメントする事で、今後差別など起こらないようにと願います。
- ・給食当番のエプロンに柔軟剤の香りが染みついていて体調不良になります。香害で悩む児童や保護者もいるため学校より共有物の洗濯時の柔軟剤を控えていただけるよう呼びかけていただけないでしょうか。

#### <あいさつ>

・挨拶を広げる

# <休み時間>

### <登下校>

- ・ランドセルの重さがすごく重たそうなので身体に負担がかかっているので置き勉の許可かそれ以外に何か考え て頂けると幸いです。
- ・紙ベースでの手紙の配布は減らして欲しい。ランドセルが重すぎるので、持ち帰るものを明確に子供に伝えて 欲しい。
- ・いつも楽しく学校へ通っています。タブレットが持ち物に追加されてから、ランドセルが重たいのが気になります。教科書、体操服、習字道具など持ち物が多い日など重さで肩が赤くなっている事もあり、可能なら自宅学習しない教科書は全て置いていけたら…と思います。又、チームズへの返信や確認など必要以外でダラダラとタブレットを使っている事が格段に増えた事も気がかりです。
- ・登下校の時「通過メール」など通知がくるシステムの導入を希望します。

- ・タブレットが重いので教科書の持ち帰りなどを減らして欲しい。オンライン授業をもっと出来るように整備して欲しい。
- ・タブレットが重いので教科書の持ち帰りなどを減らして欲しい。次のロックダウンのときにオンライン授業を もっと積極的に出来るようにして欲しい。
- ・ランドセルの中に入れて持ち運ぶものが多すぎると思います。宿題に必要のないものは学校に置くようにしてほしいです。(算数の教科書、ノート、国語のノート等)タブレットもあるので、ランドセルがパンパンで、重いです。行事等、保護者が参加するものについては一ヶ月前には予定を教えてほしいです。9月末に10月の参観のおしらせがきましたが、遅すぎると思いました。コロナ禍で予定が立てにくいのはわかりますが、ご配慮いただきたいと思います。
- ・タブレットで課題や連絡事項があるわけでもないのに、毎日持ち帰る必要はありますか?家庭で使わない時は 学校保管にはできないのでしょうか?ランドセルが重いです。
- ・タブレットが増えてランドセルがとても重くなったことが心配です。2年生が転んだ際、起き上がれなかった と耳にしました。
- ・タブレットが重たいので、学校保管にして欲しい。
- ・タブレットの持ち帰りが増えたこともあり、通学時のランドセルが非常に重いことを心配しております。一部の科目については置き勉の措置をとっていただいてはいるものの、まだまだ低学年の児童には身体への負担が大きい重さであると感じています。宿題では使わないものは置いていくことを可能にする、タブレットで代用できるものは利用するなど、ぜひご検討いただけると大変助かります。例えば、国語の場合、国語の教科書、ノート、漢字ドリル、漢字ノートの4種類を日頃持ち帰っていますが、実際に宿題で必要なのは漢字ドリルだけの日もあり、そのような日はこの3冊を教室に置いてこれるだけでも大きな違いになると感じています(算数も同様)
- ・ランドセルが重い。
- ・本来渡ってはいけない横断歩道を、友達同士で行ったり来たりする様子を見かけます。また、iPad で写真また は動画を撮影しながら下校している児童も見かけます。
- ・下校時に道路に大きくはみ出て歩いていてとても危険。
- ・毎日持ち帰りの教材が多くランドセル症候群が心配です。タブレットは学校に保管できないのでしょうか
- ・毎日の持ち物が重たそうです。タブレットを用いた宿題がない、充電の必要がない場合は、タブレットは学校 に保管できたりしないものでしょうか。

#### <放課後遊び>

- ・3年生になり、二葛西小のお子さんが一人で自転車に乗っている姿をよく見かけるようになりました。ほとんどの子がヘルメットなし。歩道でスピードを出していたり、横断歩道のないところを渡っているのをみかけても、なかなか声をかけるのが難しいです。また、暗くなっても(17:00 以降)帰宅しないで公園などにいる子もよく見かけるので、学校で今一度お子さんたちに伝えたり、保護者会等でアナウンスをして頂きたいです。感染症対策等大変な中、先生方にはいつも感謝しています。今後もよろしくお願い致します。
- ・いつもご指導ありがとうございます。近くの公園で1年生くらいの子たちがランドセルを背負って遊んでいる 姿が見受けられます。放課後は先生の管轄ではありませんが、学校でご指導をお願い致します。
- ・下校する時間が他のクラスに比べて遅いことが多いように感じます。子ども達に登校時間など時間を守るよう に指導しているのであれば、下校時間も遅くならないように守って欲しいです。放課後に予定があることも 多々あるので、下校が遅いと困ってしまいます。

#### <保健・給食>

#### <その他>

- ・子供同士で嫌がらせがエスカレート。担任の対応を注視していますが、問題を学年の先生方にも把握してもらい、より良い対応策を講じてもらえたら助かります。
- ・子供の友人関係は基本的に問題はないのだけれど、ここのところ女の子2名の特定のお友達とトラブルが多く、 すでに担任の先生には相談させていただいております。まだ本人が納得のいく改善には至っていないようなの で、引き続き見守っていきながら、相談させていただけたらと思っております。
- ・マスクをちゃんとつけていない先生がいる。子供たちのお手本になるべく適切に着用してほしい。
- ・教師のマスク着用を生徒のお手本になるようにちゃんとしてほしい。

# 【体力向上について】

・校庭のアスレチック器具が増設されれば良いと思います。

### 【特活】

# <委員会・クラブ活動>

- ・夏は校庭でよく虫に刺されていたので、ガメゴン池?に行く時には蚊取り線香みたいのを持っていくとかできればいいと思いました。(家で虫除けをしていきますが、効果が持続しないため)
- ・サッカークラブに入っていますが、雨の日は筋トレになってしまうようです。筋トレ以外に楽しめることがあればいいなと思っています。

## <行事等>

- ・毎日楽しく学校に通っており、安心しております。コロナ対応で大変な中、遠足等の行事も行っていただき、 子供も喜んでおります。
- ・コロナ禍で行動に制限がある中、対策を取りつつ学校行事を保護者が見学する機会を設けてくださり感謝申し 上げます。
- ・行事を沢山していただき、子供達もより学校が楽しくなったと思います。
- ・行事を通して、学校生活がより楽しみになってるのを子供から感じれます。ありがとうございます。
- ・体育大会時、予定より帰宅が大幅に遅くなり心配しました。放課後に予定がある場合もあるので、もっと細かく正確な情報を連絡メール等で連絡があれば良かったと思いました。(実際に塾があり、遅刻をしてしまいました。) 朝、玄関が開いておらず密になって列をなしている様子をみかけます。以前のように 8 時 10 分前に学校内に入れる様に戻して欲しいです。 下校時に携帯電話を持っている児童を何度かみかけたことがあります。携帯電話は持たせてもいいのですか?携帯電話の持ち込み可であるのならば、我が子にも持たせたいです。 GPS も付いていて、いざという時に連絡が取れるので安心だと思います。

#### <その他>

#### 【学校運営全般】

- ・学校公開の中止が続き、様子が見えにくいことが残念。可能であれば、今後は学校公開中止の時は、オンラインで映像配信をしてほしい。
- ・連絡や相談が気軽にできるようメールを活用してはどうか。記録としても残ると思う。
- ・旗振りの時間が早い。児童の登校は8時15分ころなのに、旗振りは7時55分には指定の場所にいって、児童がこないのにまってなくてはいけない。もう少し遅くても良いと思う。
- ・保護者会や面談、PTA の役員決めや会議の日時を少なくても一か月前までには知らせて欲しい。

- ・全てにおいて寸前での案内はやめてもらいたい。日にちと時間は、1~2か月前には知らせて欲しい。
- ・PTA 活動の見直しを検討してください。
- ・学習面での得意、苦手など、また生活面でのことなど、体育での得意、苦手など通知表だけでなく、もう少し コンスタントに知れたら良いなと思います。(具体的に知れるとなおいいです) それこそ、タブレットなどに到 達状況や得意、苦手が出てくると家庭でも共有ができて良いなと思いました。
- ・細かいところまで気を配っていただき、とても安心して学校へ通うことができています。アレルギー対応など 大変感謝しています。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。
- ・いつもお世話になっております。よろしくお願いします。
- ・先生への連絡や相談など、気軽にできる様にメール等をもっと活用してはどうか。記録としても残るので、よいと思います。
- ・いつもお世話になっております。コロナ禍においても、子供たちにとって大切なことを言っていこうという姿勢を感じられ、とても感謝しています。ありがとうございます。
- ・生徒数が多い中、相談や悩みがある時は、生徒・保護者に関わらず、迅速に対応していただけるのが本当に有難いです。先生の負担が多いときは、もっと保護者にも声かけて頂ければ良いと思います。
- ・来年度の保護者会や面談、PTA の役員決めや会議の日時を少なくとも 1 か月前までには知らせてほしい。仕事の都合がつけられず、先生に別日を設定してもらわざるを得ず、PTA もやりたい気持ちがあっても立候補すらする気にならなくなってしまう。全てにおいて、寸前での案内はやめていただきたい。日にちと時間は  $1\sim 2$  か月前には知らせてほしい。
- ・PTA 活動の見直しを検討してください。
- ・2年4組では学級通信があり、子供の様子などがわかり助かっています。ありがとうございます。
- ・引き続きよろしくお願いいたします。 保護者の役員制度はなくならないものでしょうか?
- ・いつもご指導ありがとうございます。
- ・学校の予定の発表が遅いです。コロナ禍で色々大変かと思いますが、出来るだけ早めにお願いします。
- ・コロナ禍の中、子どもたちが安心して活動できるように配慮していただき感謝しております。保護者が参加する行事などでも、密にならないような工夫がされていてありがたく感じております。3 学期に予定されている二葛西祭りの開催には不安があります。コロナの新規感染者が減ってきているとはいえ、特に食べ物を扱うお店に関しては不安です。世の中がこのような状況の中、そのあたりについては委員さん方も検討していただいていると思いますが、内容については安全に検討していただきたいです。よろしくお願いいたします。
- ・先生方がお忙しすぎて、余裕がない、サブ担任をつけるなど、生徒へのゆとりを持った対応やケアができるよ うにして欲しい
- ・漢字の勉強をより深くできるよう漢検の団体受験の会場にして頂けたら嬉しいです。
- ・漢字検定や英語検定を取り入れるとこどもの意欲にも繋がるのではないかと思います。
- ・テストの点数がよかった児童?向けのステップアップ?があってもいいと思います。ステップアップへの理解が間違っていたらすいません。また、コロナ対策は本当に大変だと思いますが、これから卒業に向けての各種行事は無くすことなく行っていただければと思います。参加を希望者に絞ることも必要だと思いますし、なにより学校の負担も相当かと思いますが、学校行事での感染に関しては致し方ない部分もあるように思っています。どちらも無理を承知で、あくまで希望をお伝えしました。よろしくお願いいたします。
- ・コロナで制限の多い中、安全に配慮しつつできる最大限の経験をさせていただいて、ありがとうございます。 学校のホームページの内容は、学校全体の様子はよくわかり、ありがたいのですが、我が子が集団行動できて いるかどうかなどはわかりませんので、可能であれば、緊急事態宣言などで授業参観が制限されるときは、ク ラスに定点カメラ(iPad など)で後ろ姿をオンライン配信していただけるとありがたいです。早く収束し、学芸

会や音楽会などを正常に開催できるようになることをお祈りしております。

- ・新型コロナへの対応を迅速に適切にしてくださり、ありがとうございます。未知のことで大変かと思います。 子供は毎日楽しく通学しております。ありがとうございます。
- ・校外学習が少ない 感染対策を徹底すれば可能だと思うが
- ・昨年に引き続き、コロナウイルスの不安もある中、先生方には色々とご対応頂き有難うございました。 また、 hp 上でこまめにブログや子供達の様子を発信してくださること、とてもありがたく思っております。これから授業のオンライン化などと共に、お便りやお知らせもオンライン化してくださると、紙類も減り、特に低学年の子供からプリントを受け取れない不便さも解消されるかもしれません。色々と大変かと思いますが、その 辺りもご検討頂けると幸いです。
- ・いつもご配慮ありがとうございます。少しずつ、安心して通学できるようになったような気がします。先生方のお声がけ、お心遣いのおかげです。今後ともよろしくお願いいたします。
- ・目黒区や千代田区のように、学校からの配布プリントなどもアプリなどでペーパーレス化していただきたいで す。
- ・学校のホームページに英語のオプションを追加するか、少なくともブラウザの翻訳サービスの使用を許可した いと考えています。We would like to have the school home page with English language option or at least allow to use the browsers translation service
- ・昨年度、今年度と PTA の活動が減ったことで不都合はあったのでしょうか?むしろ、先生方や保護者の負担 は減ったのではないでしょうか?洗い出された無駄は無くし、最低限の PTA 活動にした方が良いのではない でしょうか。(ズームなどの会議なども含む)親の過度な期待や要望のせいで、上記設問のような本来できるは ずの適切な対応や配慮ができないのであれば本末転倒です。教員の働き方改革に必要な協力は保護者も率先し て行うべきだと思います。
- ・学校での様子も知りやすいし、相談などもしやすいと感じています。先生方が様々なところに配慮してくださっているので、安心して通わせることができると感じています。いつもありがとうございます。
- ・いつも有難うございます
- いつもお世話になりありがとうございます!
- ・先生方がいろいろなことに配慮しながら子どもたちをみてくださっていると感じます。何でも相談しやすいと 思うので、安心して子どもをお願いできます。いつもありがとうございます。
- ・いつもお世話になっております。コロナ対策をしっかりしながら、学校行事を実施していただいてとてもありがたいです。小学生時代の行事は、大人になっても印象深く記憶に残るものだと思うので、このままコロナが落ち着き、これから先の様々な行事もみんなで楽しめたらいいなと思います。ホームページの内容も凄く充実していて、学校全体の様子がよくわかり、見るのが楽しみです。
- ・子供が楽しく学校に通えているので、特にありません。いつも有難うございます。
- ・いつも子供たちのために様々な取り組みをありがとうございます。今後ともよろしくお願いいたします。
- ・学級通信があることで学級の様子を知ることができうれしく思います。
- ・コロナ禍の中、校長先生をはじめスタッフの皆さま、ご尽力頂き感謝致します。
- ・コロナ禍の中で先生たちはとてもよく子供たちのことを考え日々努力していただいていると思います。ただや はり仕方ないことではありますが、もっとクラス外の交遊の場もあれば、クラス内であまり友人関係がうまく 行かない時子供にとっての逃げ場、というか落ち着ける場所があるのではないかな、と思ったりもします。
- ・HP の校長先生のブログが毎日楽しみです。写真をたくさん載せて下さり学校の様子がよくわかり嬉しいです。 コロナ禍で様々な配慮が必要な中でも行事を開催していただいたことに感謝しています。担任の先生にも相談 しやすい雰囲気で毎日安心して通わせることができています。心配な点としては登下校の安全面です。せめて 低学年の登下校の際は集団だったり他の自治体のようにシニアボランティアの配置などあるといいなと思い

ます。交通当番の不在率も2割を超えている場所があり問題だと思いました。素晴らしいと思う点は、算数の 習熟度別の授業やバディ制度などです。作品展の際に他の学年やおおぞら学級の生徒からメッセージや賞状を もらいとても喜んでいました。こういった交流がとても良いと思いました。

- ・可能なら、学校外でマラソン大会があればいいなと思います。または、代表リレーの他にクラス全員リレーな ど。長縄大会のように、クラスの対抗戦があると団結力が養われて盛り上がるかと思います。
- ・コロナ禍で出来る事が制限される中、様々な対応をしていただき有難いと思います。学校での様子を直接見る 事が少なかったですが、学校公開や展覧会等グループ毎に見学が出来て、混み合わず見やすくて良かったです。 放課後に担任の先生に電話で相談させていただく事もありましたが、丁寧に対応していただいてとても信頼で きます。この先またコロナで休校や例えばインフルエンザで学級閉鎖等何が起こるか分からないので、タブレット学習がもっと進んだら勉強面でもあんしんかなと思います。
- ・担任の先生がご不在にされる時期がありましたが、代わりの先生が付いてくださったので困ることは何もなかったと子どもから聞いています。急な事情が生じることは誰にでも当然あることなので、必要以上に詳細な説明をいただいたり、こちらの心情に過度に配慮されるには及ばないのではないかと思いました。(学校からのお便りを読んでそのように感じる時がありました)
- ・コロナの状況下にもよると思いますが、保護者が参加できる機会を増やして欲しい。
- ・4年生と1年生の娘達がお世話になっています。保護者会の日時についてご検討賜りたく存じます。両親とも会社員なので、二日間連続で半日有休で保護者会に参加しています。同日、違う時間の開催をご検討頂けませんか?
- ・連休に土曜授業をいれないでほしいです。連休は、子供も楽しみにしております。ゴールデンウィーク中の平 日も、健康診断や重要な行事をあまり入れてほしくないです。
- ・給食だより、PTA だより、保健だよりはペーパーレスとしてホームページに掲載されても良いのではないかと思います。
- ・朝、校舎内に入れずに列をなして密になって待っているので、以前のように校舎内に入れるようにして欲しいです。
- ・PTA 活動に賛同できません。本部役員が PTA を私物化しているように思います。全 PTA 会員へアンケートを取って、活動内容を改善して欲しいです。誰もが強制されることなく、個々の事情が考慮されて無理なく出来る範囲で活動に参加できるようなシステムにすべきだと思います。強制参加が多すぎます。まずは、PTA への強制加入をやめるべきだと思います。
- ・学童のことや、学校生活について、疑問や不安に思うことがあっても、タイムリーに伝える手段がないため、 目安箱のようなものを設置していただきたいと思っております。上履きを忘れた児童が土足で過ごすのは、雑 巾で靴裏を拭くにしても疑問に感じます。朝、仲良しの道で待機させられているようですが、その理由が知り たいと思っております。学童で宿題や勉強時間が指定され、それ以外の時間では勉強が禁止されているそうで すが、それは学校の空き教室が使用できないためなのでしょうか。
- ・ホームページの学校日記が毎日更新されており、いつも楽しく子供と拝見しています。学校での出来事や給食 の写真などは、話のきっかけにもなり、とても素晴らしい取り組みと感じています。
- ・東京都のコロナ感染者数の急増時に自主休校した際は、柔軟にご対応いただき大変助かりました。ありがとうございました。